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ДРАКОН ОПАЗДЫВАЕТ, МЕБЕЛЬ – В ПУТИ
До сдачи объектов «Косая гора» и «Тихое место» остался последний шаг. И этот шаг… 

длиннее, чем планировалось. 

На территории нового обществен-
ного пространства на ул. Новой в 
Янино-1 все основные строительные 
работы завершены. Облицовку метал-
лических трехметровых букв с назва-
нием локации и монтаж качелей хотят 
завершить до конца недели. По сло-
вам подрядчика, дерево для обшивки 
лицевой стороны и сидений в данный 
момент на обработке. Работы старту-
ют, как только пиломатериалы выдадут 
после покраски. Кстати, качественное 
покрытие досок поможет защитить их 
от грибковых и плесневых поражений. 

Также руководитель 
строительной органи-
зации сообщил о за-
держке детской игро-
вой площадки в виде 
дракона: «Сейчас мы 
в процессе растор-
жения договора с не-
добросовестным по-
ставщиком. Комплекс 
должны были доставить 
еще 30 июля, но спустя 
месяц его так и нет».

Сколько еще потре-
буется времени для 
завершения работ в 
«Тихом месте», пока 
сказать сложно.

– В данный момент 
ищем выходы из сло-
жившейся ситуации, 

чтобы как можно раньше закончить 
благоустройство, – рассказал под-
рядчик.

А в это время в сквере «Косая го-
ра» в Кудрово завершается устрой-
ство спортивной зоны в рамках второ-
го этапа реализации проекта. 

Рабочие уложили на площадке 
мягкое покрытие, нанесли разметку 
для игр в баскетбол, установили до-
полнительное освещение, на 95 % 
смонтировали ограждение. Вокруг 
уложена тротуарная плитка, сфор-
мирован газон, в ближайшее время 

его ансамбль дополнят 
другими зелеными на-
саждениями. К выходным 
долгожданная зона для 
активного отдыха обре-
тет щиты с корзинами. В 
начале следующей неде-
ли установят скамейки и 
трибуны для зрителей на 
52 посадочных места.

Ранее говорилось о 
сдвиге срока сдачи объ-
екта из-за погодных ус-
ловий на 1 сентября. Но 
пространство сможет 
принять гостей только че-
рез две недели. Подряд-
чик сообщил о проблеме 
с доставкой качелей и 
беседки: «Поставщик 
нас подвел и задержал 
сроки. Велись перего-
воры с ним. К счастью, 

сейчас ситуация стабилизировалась: 
в ближайшее время ждем, когда при-
везут оставшуюся уличную мебель».

В любом случае, основные строи-
тельные работы на объекте завершены. 

Как заверил исполнитель работ, 
уже к середине сентября местные 
жители смогут приходить на площад-
ку и безопасно заниматься спортом.

Напомним, оба проекта реализу-
ется в рамках программы «Формиро-
вание комфортной городской среды» 
нацпроекта «Жилье и городская сре-
да».

НАЧНИТЕ ОСЕНЬ  
С ДОБРЫХ ДЕЛ

2 сентября в Янино-1 состоится день до-
нора.

Специалисты Центра крови Ленинградской области про-
ведут выездной прием добровольцев с 9:30 до 13:00 в КДЦ 
«Заневский». Всех желающих ждут на Шоссейной, 46.

С собой необходимо взять паспорт и СНИЛС. Не забывай-
те о том, что процедура требует подготовки. 

В этом вам поможет памятка, доступная по ссылке: 
https://vk.cc/c5Du2t

Волонтерам полагается справка на два дня отдыха и мате-
риальная компенсация на питание в размере 1 484 рублей.

На дополнительные вопросы ответят по телефону: 8 (813-
61) 2-43-35.

К ДИАЛОГУ ОТКРЫТЫ
В конце прошлой недели сотрудники  

администрации поселения провели встре-
чу с жителями Военного городка в Янино-1 
по тематике ЖКХ и благоустройства.

На собрание также пригласили представителей ЖКК 
«Заневка» и СМЭУ «Заневка». К последнему у населения 
накопились вопросы. В частности, относительно состояния 
дороги возле дома № 52, где просел асфальт после за-
мены тепловых труб, восстановлению пешеходной зоны, 
начинающейся от угла данного МКД, парковки в Военном 
городке, 65, и газонных ограждений около двухэтажек. 
Муниципальные служащие указали специалистам стро-
ительно-монтажного эксплуатационного управления на 
устранение недочетов.

Одной из насущных проблем стало отсутствие освеще-
ния при въезде на указанную улицу. Как пояснил испол-
няющий обязанности замглавы администрации по ЖКХ и 
благоустройству Александр Мусин, работы по монтажу фо-
нарей уже ведутся. В ответ на запрос людей об установке 
«лежачих полицейских» он пообещал провести объезд тер-
ритории и разместить элементы принудительного снижения 
скорости в наиболее востребованных местах.

Еще одна наболевшая тема – отсутствие дневного 
стационара в местной амбулатории. И. о. руководителя  
администрации Ирина Бенера успокоила граждан, сказав, 
что это временное явление: сейчас учреждение ищет про-
фильного специалиста. Кроме того, в качестве альтернати-
вы жителям посоветовали клинику «Семейный доктор» в ЖК 
«Ясно.Янино», получающей субсидию на оказание услуг по 
ОМС. Представители оргсектора муниципалитета уточнят, 
входят ли уколы и капельницы в бесплатный перечень.

Помимо всего прочего, обсудили покос травы около ко-
тельной № 40 и дома № 29, работу общественного транс-
порта, перенос остановки «Военный городок», состояние 
сквера между МКД № 52 и 53, восстановление ливневых 
канализаций. Завершая разговор, Александр Валерьевич, 
отметил, что администрация подготовила проект по рекон-
струкции улицы Военный городок и ливневой канализации. 
Сейчас подана заявка на софинансирование из регио-
нального бюджета. При ее одобрении проблему с подто-
плением городского поселка удастся ликвидировать.

По нескольким пунктам специалистам местных про-
фильных секторов дали поручение прямо во время встре-
чи, по ряду вопросов, которые относятся к полномочиям 
Ленинградской области, направят письма в соответству-
ющие ведомства.

Жители поблагодарили муниципальных служащих за уде-
ленное внимание. В свою очередь Ирина Александровна 
подчеркнула, что органы местного самоуправления всегда 
открыты для диалога.

РОНАЛДО, ЗИДАН, 
МАРАДОНА,  
НА ПЕРВЫЙ-ВТОРОЙ 
РАССЧИТАЙСЯ!

Центр физической культуры и спорта 
«Заневский» приглашает активных маль-
чишек присоединиться к амбициозным и 
дружным коллективам.

Набор ребят 2016–2017 годов рождения в футбольную 
команду ведет тренер Денис Олегович Студеникин. Теле-
фон для записи: 8 (911) 179-00-52.

У будущих Пеле 2014–2015 годов рождения наставником 
станет Даниил Александрович Горбунов. С ним можно 
связаться по телефону: 8 (904) 856-03-73. 

Занятия проводятся на муниципальном стадионе в Яни-
но-1, на Новой, 19.
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Сейчас на территории работают семь 
школ и 26 детских садов. Последний от-
строили в Янино-1 по региональной про-
грамме «Социальные объекты в обмен 
на налоги», в августе садик получил раз-
решение на ввод в эксплуатацию. Сейчас 
в разной степени готовности – на стадии 
строительства, проектирования или пла-
нирования – находится 21 дошкольное уч-
реждение и 9 общеобразовательных. 

Особое внимание уделяется матери-
ально-технической базе организаций. 
Существующие в поселении школы и дет-
ские сады оснащены всем необходимым, 
чтобы сделать процесс воспитания и об-
разования комфортным. Если говорить 
конкретно о школах, то все они имеют не 
только учебные классы, актовые и спор-
тивные залы, но также и мастерские, ме-
диацентры, лаборатории. Это настоящие 
комплексы, где каждый ребенок может 
опробовать разные виды деятельности и, 

возможно, даже определиться с будущей 
профессией. 

Педагоги делают упор на патриоти-
ческое воспитание. Эта задача всегда 
была ключевой, но в последние годы ее 
актуальность возросла. Работа реализу-
ется не только посредством проведения 
тематических уроков и мероприятий – от-
крываются музеи, подростков привлекают 
к исследовательской и поисковой работе. 
Один из примеров – деятельность юнар-
мейского отряда «Молот» из Кудровского 
ЦО №1. Функционируют музеи, посвящен-
ные событиям Великой Отечественной 
войны и СВО, – на базе ЦО «Кудрово» и 
в Янинском ЦО. Активное участие в реа-
лизации этих проектов принимают сами 
ученики. 

Усилия педагогического сообщества 
Заневского поселения воплощаются в 
результатах ребят. Дети регулярно доби-
ваются высоких баллов на ЕГЭ, поступают 

в лучшие вузы области и страны, побеж-
дают на конкурсах и соревнованиях. Что 
касается дополнительного образования, 
то оно представлено спортивной школой, 
центрами культуры и досуга в Янино-1, 
Кудрово и Суоранде, Колтушской школой 
искусств. 

В работе несколько крупных проектов. 
Два из них в Янино-1: ФОК на Кольцевой 
улице и ДК площадью более 3000 квадрат-
ных метров. Строительство еще одного за-
планировано в северной части Кудрово. 
Это будет большой центр с библиотекой, 
кинолекторием, пространством для ковор-
кинга и спортзалом. Так что число площа-
док для самореализации подрастающего 
поколения растет. Все это отвечает одной 
из ключевых целей: воспитать поколение 
заинтересованных в жизни, любознатель-
ных, амбициозных ребят, которые будут 
менять к лучшему и двигать вперед посе-
ление и страну в целом.

ПРАЗДНИК СЕГОДНЯ 
Совсем скоро начнется учебный год 2024-2025 – можно с уверенностью сказать, что За-

невское поселение к нему готово. Стоит лишь обратить внимание на активное развитие со-
циального сектора: ежегодно открывается по школе или детскому саду. Успевать за ростом 
населения непросто, ведь самые крупные населенные пункты Кудрово и Янино-1 привлекают 
большое число молодых семей с детьми. Тем не менее поселение выдерживает хорошие 
темпы ввода соцобъектов, что неоднократно признавалось областным правительством. 

Мое самое 1-е сентября на-
чалось в янинской школе. Тогда 

она только открылась, и я стал одним из 
первых ее учеников. Класс был неболь-
шой, человек 20. Причем я был самым 
младшим, тогда мне еще не исполнилось 
семь лет. Но, несмотря на разницу в воз-
расте, с одноклассниками сложились 
очень дружные отношения. Никто нико-
го не обижал. Потом все вместе после 
третьего класса мы перешли в сред-
нюю общеобразовательную школу име-
ни академика И.П. Павлова в Колтушах. 
Тогда она тоже была очень небольшой, 
деревянной. 

Школьные годы я вспоминаю с осо-
бой теплотой. Помню и первую учитель-
ницу, и ребят, и занятия баскетболом, и 
прогулки на лыжах, и скромные учебные 
здания. 

У современных детей и подростков 
совершенно иные условия. Нынешним 

школьникам я по-доброму завидую. 
Учебные заведения, которые строятся 
сейчас, – это целые мини-города, осна-
щенные по последнему слову техники. 
Все нацелено на то, чтобы ребята рос-
ли любознательными и могли проявить 
свои таланты в самых разных сферах: 
обустраиваются лаборатории, мастер-
ские, медиацентры, школьные театры и 
спортивные комплексы. 

Стоит признать, поспевать за ростом 
населения непросто, это факт. Каждый 
год открывается один садик или школа, 
так что в ближайшие годы вопрос очере-
дей будет решен полностью. 

Но самая главная задача, которая 
стоит и перед педагогами, – воспитание 
здоровой, полноценной личности. Учи-
теля прививают ребятам патриотизм и 
правильные ценности. Ведь от того, как 
они воспитают детей, зависит будущее 
и района, и всей страны.

"СЕГОДНЯШНИЕ ШКОЛЫ -  
ЭТО МИНИ-ГОРОДА"

Вячеслав КОНДРАТЬЕВ,  
глава Заневского поселения

Анна КИРСАНОВА, депутат Заневского поселения, 
председатель Совета ветеранов Заневского поселения

"САМЫЕ СВЕТЛЫЕ ВОСПОМИНАНИЯ"

Михаил СВЕРИДА, предприниматель

Школьные годы стали для меня 
значимым этапом в жизни, в это время 
развивались значимые качества моей 
личности, которые я в себе ценю. Нач-

нем с того, что мое детство прошло в неболь-
шой деревне на Украине. Начало учебного 
года для меня было временем, когда нужно 
мобилизовать свои внутренние ресурсы, ведь 
я ходил в школу пешком - 4 км туда и 4 км об-
ратно. Это воспитало во мне стойкость и тру-
долюбие. Кроме того, я был старшим ребен-
ком в семье, где воспитывалось восемь детей. 
Среди ключевых ценностей в нашей семье 
были ответственность и дисциплина, которые 
я пронес через все школьные годы. Помню, в 
9 классе за свои школьные успехи я получил 
бесплатную путевку в Москву – для меня это 
было как слетать на Луну. Меня отметили еще 

и за то, что я помогал делать ремонт в кабине-
тах, выполнял еще какие-то работы. 

В 9-10 классах мой школьный путь был не-
обычным: 1 сентября я приходил на линейку, а 
потом возвращался на уроки только 1 октября. 
Все дело в том, что я участвовал в уборке уро-
жая – было разрешено задействовать старших 
школьников в этом процессе. Возвращался спу-
стя месяц, когда были выполнены все работы на 
полях. Поэтому школа дала мне очень многое. Я 
благодарен себе за то, что был нацелен учиться 
всерьез, получать знания и идти вперед. Бла-
годарен своим учителям за то, что верили в 
меня – с некоторыми из них я общаюсь до сих 
пор, несмотря на то, что мы живем в разных 
странах, поддерживаем друг друга. Школьный 
период, люди, которые были рядом, позволили 
мне добиться важных целей в жизни.

Воспоминания о школь-
ных годах у меня самые 

теплые. Помню, как пошла в пер-
вый класс: мама сделала букет 
из цветов, которые росли у нас 
в палисаднике. Первое сентя-
бря – это было что-то волнитель-
ное и трогательное. Я выросла в 
то поколение, когда у нас были 
октябрята, пионеры, космомол. 
В 1 классе было приятное пред-
вкушение перед принятием в 
октябрята – это была гордость. 
К 3 классу мы старались вести 
себя хорошо, мы знали, что нас 
примут в пионеры. 

На протяжении всей 
ш ко л ы  м н е 

очень везло с учителями. Помню 
свою учительницу в 3-4 классах, 
я тогда училась в городе Жез-
казган. Нина Ильинична, очень 
хорошая и душевная. Она учила 
нас в том числе этикету – к при-
меру, что мальчик должен пер-
вым выйти из автобуса и подать 
девочке руку. В более старших 
классах я была увлечена физи-
кой и математикой, были очень 
сильные учителя.

Помню свои чувства в 10 
классе: с одной стороны, ра-
дость от предстоящей взрослой 
жизни, с другой – грусть из-за 
прощания со школой. Но не-
которые люди остались в моей 

жизни: к при-
меру, до сих пор, когда есть 
возможность, мы встречаемся с 
одноклассниками. Подружилась 
я и с некоторыми учителями из 
старших классов: приходили 
педагоги, недавно получившие 
образование, поэтому разница 
в возрасте у нас была не такой 
большой. С кем-то из них до сих 
пор поддерживаю общение.  

Думаю, прежде всего шко-
ла воспитала во мне неравно-
душие, стремление помогать 
людям. Так что воспоминания о 
школьных годах у меня самые 
светлые: очень благодарна сво-
им друзьям и педагогам.

«СПАСИБО УЧИТЕЛЯМ, ЧТО ВЕРИЛИ В МЕНЯ»

меру, до сих пор, когда есть 

ление и страну в целом.

жизни: к при

ление и страну в целом.

жизни: к при-

значимым этапом в жизни, в это время 

Но самая главная задача, которая 
стоит и перед педагогами, – воспитание 

-
теля прививают ребятам патриотизм и 
правильные ценности. Ведь от того, как 
они воспитают детей, зависит будущее 

На протяжении всей 
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И НАДЕЖДА НА ЗАВТРА 

Мое детство прошло в небольшом 
поселке на Камчатке. Практически 
99 % жителей – молодые семьи воен-

нослужащих, многие жены работали учителя-
ми в школе. Детей на параллели было много: 
я учился в 1-«Ж». В начальной школе мы очень 
любили нашу учительницу и старались ей уго-
дить. Она была доброй и заботилась о нас. 
Не ставила оценки в дневник, а вырезала из 
цветного картона: зеленые – «тройки», желтые 
– «четверки», красные – «пятерки». 

Следующий запомнившийся мне этап 
школьной жизни связан с активизацией хули-
ганов, которым нужно было как-то давать от-
пор: для этого мы пошли в секцию бокса. Что-
бы отличники (у нас их называли «глобусы») 
могли отстоять свое достоинство и защитить 
ближних. Дружба, взаимовыручка – важные 
вещи, которые я освоил в школе. Я из семьи 
военного, мы много переезжали, приходилось 
менять школу. Но классы у нас всегда были 
дружные, где стояли горой друг за друга. 

Спустя годы я понимаю, 
как сильно сказывается на 
отношении к тому или иному 
школьному предмету личность учителя. В 8 
классе математику и физику у нас вела мо-
лодая девушка, только что из педагогического 
училища. Успеваемость по ним резко упала. 
Тогда руководство школы вернуло учительни-
цу, которая уже была на пенсии – за полтора 
года она влюбила нас в алгебру и физику. 
Практически весь класс прекрасно сдал 
экзамены. Ядерная физика, деление атома, 
интерференция – до сих помню все это со 
школьной скамьи. 

 Еще один запомнившийся предмет – на-
чальная военная подготовка. Там мы не только 
учились собирать и разбирать автомат Ка-
лашникова, но и узнавали о судьбах достой-
ных сынов земли русской. Мы хотели быть та-
кими, как Суворов, Жуков, Ушаков, Нахимов, 
– великие люди были нашими ориентирами, 
примерами для подражания. 

ЧТО ЖДЕТ ОБРАЗОВАНИЕ В ЗАНЕВСКОМ 
ПОСЕЛЕНИИ В БУДУЩЕМ? 

«ФИЗИКУ ПОМНЮ  
СО ШКОЛЬНОЙ СКАМЬИ»

Роман МУСЕНКО, частный предприниматель

Спустя годы я понимаю, 
как сильно сказывается на 

Спустя годы я понимаю, 
как сильно сказывается на 
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НОРМОТВОРЧЕСТВО ДЛЯ СОХРАНЕНИЯ 
ВОЕННО-ИСТОРИЧЕСКОГО НАСЛЕДИЯ 

Местный совет депутатов утвердил положение о постановке на 
учет воинских захоронений, выявленных на территории Заневско-
го поселения, и увековечивании имен героев.

Документ регламентирует действия адми-
нистрации МО при обнаружении ранее не-
зафиксированных мест упокоения бойцов. 
Речь идет не только о могилах участников 
Великой Отечественной, но и всех, кто погиб 
при защите Отчизны: в период Гражданской 
и Советско-финляндской войны, при испол-
нении служебного долга в антитеррори-
стических операциях в РФ и за пределами  
Отечества.

Для осуществления государственного 
учета муниципалитету необходимо завести 
карточку и кадастровый паспорт захоро-
нения, издать постановление о принятии 
объекта на баланс для дальнейшего его со-

держания, обеспечить свободный доступ 
граждан и разместить мемориальный знак. 
Последний устанавливается независимо от 
категории земель, владельца участка и на-
личия или отсутствия охранных зон.

При необходимости и определенных ус-
ловиях администрация может принять ре-
шение о перезахоронении. В частности, по 
причине нахождения на наделах, предна-
значенных для капитального строительства 
федерального значения.

На данный момент все известные места 
воинской славы, находящиеся в нашем 
поселении, оформлены соответствующим 
образом.

РАЗГОВОР ПО ДУШАМ
Женсовет Заневского поселения организовал трогательную 

встречу семьи участника спецоперации с долгожителями нашего 
муниципалитета.

Общественное объединение тесно со-
трудничает с военнослужащими, регуляр-
но отправляет им гуманитарную помощь, 
куда, помимо всего прочего, входят сделан-
ные своими руками маскировочные сети и 
даже дорогостоящая техника. Бойцов, при-
езжающих в отпуск, нередко зовут в гости 
вместе со своими близкими. Поят чаем и 
угощают домашней стряпней, расспраши-
вают о главных потребностях на фронте, 
подбадривают.

На днях увидеться с добровольцами 
пришли Роман и его супруга Ольга. При-
гласили также представителей старшего 
поколения, которые регулярно собирают-
ся пообщаться в «Нашем общем доме» в  
Кудрово.

Беседа получилась очень теплая. Вопро-
сы сыпались один за другим: об обстановке 
«за ленточкой», боевом духе, необходимом 

содействии тыла и о том, как переживают 
разлуку родные.

В ответ на искренний интерес предста-
вителей старшего поколения защитник рас-
сказал, что ушел на фронт практически в 
самом начале спецоперации по повестке. 
Супруга терпеливо ждет своего избранни-
ка дома и всячески его поддерживает. Эта 
пара – образец крепкой и любящей семьи, 
где все гармонично. Сейчас Ольга сама 
является активным волонтером: собирает 
гуманитарные грузы для фронтовиков и уже 
дважды сама отвозила посылки мужу и его 
сослуживцам.

Когда пришло время расходиться, к Ро-
ману выстроилась очередь, чтобы обнять, 
благословить, пожелать удачи. В знак под-
держки бойцу подарили маленькие иконки, 
а его сослуживцам передали письма с по-
желаниями.
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КУДРОВСКАЯ БИБЛИОТЕКА  
ПЕРЕЕХАЛА!

Посетителей ждут в новом просторном помещении в филиале 
местного центра культуры и досуга «Домик».

Общественное пространство находит-
ся в «МЕГА Парке», напротив Центральной, 

54. Читальный зал разместился на первом 
этаже.

К ОТОПИТЕЛЬНОМУ СЕЗОНУ ГОТОВЫ  
НА 80 %

Не за горами холода, а это значит, что у «тепловиков» горячая 
пора. В течение лета управляющие компании, ТСЖ и другие по-
требители теплоэнергии проводили промывку, опрессовку и пу-
сконаладочные работы в системах.

Сотрудники администрации Заневского 
поселения проверяют готовность инженер-
ного оборудования 247 многоквартирных 
домов и 33 социальных объектов к грядуще-
му сезону. В частности, недавно комиссия 
обследовала теплосети дома № 1 по улице 
Областной в Кудрово. Жилой гигант на 3 708 
квартир в прошлом году оказался в центре 
скандала, ведь накануне заморозков без 
отопления осталось несколько парадных. 
Поэтому данный адрес – на особом контро-
ле у муниципальной власти. Даже малейшие 
неполадки здесь недопустимы.

При плановом осмотре внутридомо-
вых инженерных сетей выявили несколь-

ко нарушений и выдали предписание их  
исправить.

– К сегодняшней инспекции замечания 
были устранены. Контрольная опрессов-
ка отопительной системы прошла успеш-
но, – рассказала начальник сектора ЖКХ 
администрации Заневского поселения 
Лариса Мозгалева. – К 1 сентября ТСЖ 
«Областная 1», как и другие организа-
ции-потребители обязаны предоставить 
готовый пакет документов, чтобы полу-
чить паспорт готовности поселения к ото-
пительному сезону. На данный момент 
к осенне-зимнему периоду мы готовы  
на 80 %.

Редакция «ЗВ» продолжит следить за 
развитием событий. А пока напоминаем, 
что регулярное отопление запустят в соот-
ветствии с законодательством: как только 

в течение пяти дней среднесуточная тем-
пература будет ниже +8 градусов или при 
прогнозе о резком понижении температуры  
воздуха.

О ЗАПРЕТЕ НОЧНОЙ ПРОДАЖИ 
КРЕПКОГО АЛКОГОЛЯ

С 1 сентября в 47-м регионе начинают действовать ограничения 
на торговлю спиртными напитками в барах и буфетах, располо-
женных в многоквартирных жилых домах.

Отпуск такой продукции будет осущест-
вляться с 9:00 до 23:00. Соответствующий 
закон подписал губернатор Александр 
Дрозденко.

Согласно данному документу, исклю-
чением станет празднование Нового го-
да: купить алкоголь можно будет до 4:00  
1 января.

ЗА БЕЗОПАСНОЕ ТАКСИ
19 августа глава ЛО Александр Дрозденко подписал постанов-

ление о запрете на работу иностранцев в службах такси региона 
до конца 2024-го. 

Речь о выходцах из стран, таких как Тад-
жикистан, Узбекистан, Азербайджан, Мол-
дова. Аналогичная мера сегодня существу-
ет в республиках Саха и Крым, Камчатском 
крае, Новосибирской, Тульской, Калуж-
ской, Самарской, Магаданской, Липец-
кой, Томской, Челябинской, Костромской, 
Курской, Тюменской и других областях. В 
пяти из этих субъектов она появилась толь-
ко с 2024 года. Теперь в списке есть и 47-й  
регион.

Большинство губернаторов пытаются та-
ким образом урегулировать ситуацию с ро-
стом преступности среди мигрантов. Кстати, 
в Челябинске, где запрет действует с 2016-го,  
показатели преступности среди приез-
жих действительно ощутимо снизились.

Мы выражаем огромную поддержку 
Александру Юрьевичу в связи с принятием 
такого решения. Необходимость в нем на-
зрела. Этот решительный шаг обязательно 
принесет плоды, хорошие и правильные!

В МОЛОДОМ ГОРОДЕ ЗАПУСТИЛИ 
НОВЫЙ ПУТЕПРОВОД

Движение со старого моста на только что построенный над 
Мурманским шоссе переключили в минувшие выходные.

По сообщению телеграм-канала Dorogi_lo, водители перестроились быстро и без  
проблем.   

Транспортная артерия, используемая ранее, закрывается на реконструкцию и будет 
расширена. Таким образом, после заершения работ молодой город получит два путе-
провода: на въезд и на выезд.

Новый объект – часть большой развязки с «Колой». Еще одна строительная площадка 
находится на Центральной. Эта улица «выпрямится» и примкнет к федеральной трассе Р-21.
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ДОРОГА ИЗ КУДРОВО В ЗАНЕВКУ СНОВА ЗАКРЫТА
Строители приступили к перекладке труб на трассе 41К-069. Движение 

транспорта ограничено до 31 декабря 2024 года.

ОПАСНЫЕ ОБÚЯВЛЕНИЯ
В Кудрово поймали трафаретчика, пропаганди-

рующего наркотики.

Местный житель наносил не-
законные надписи на асфальте в 
одном из дворов на Европейском 
проспекте. В рекламе содержа-
лась информация о сайте, где 
можно купить так называемый 
клад.

Правонарушитель был задер-
жан полицейскими по признакам 
преступления, предусмотренно-
го ч. 3 ст. 30, п. «г» ч. 4 ст. 228.1 
Уголовного кодекса РФ. Об этом 
сообщили в ГУ МВД России по 
Санкт-Петербургу и Ленобла-
сти.

В данный момент ведется рас-
следование.

Уважаемые жители Заневского 
поселения! Не игнорируйте штам-
пы с пропагандой запрещенных 
веществ. Борьба с «заборной 
агитацией» не менее важна, чем 
с самой торговлей. Ведь такие 
«росписи» – это только первый 
этап пути в наркобизнес. Как по-

казывает практика, часто фор-
мально «невинные», а зачастую 
совсем еще молодые трафарет-
чики позже переходят в основной 
штат закладчиков и дилеров.

Обезопасить своих близких, 
особенно детей от вовлечения в 
наркосистему – это в том числе 
общественное дело. Обязательно 
сообщайте о незаконных объяв-
лениях в полицию и в УК, а если 
увидели, как человек наносит на 
асфальт или стену запрещенную 
рекламу, фиксируйте все на ка-
меру телефона.

Администрация муниципально-
го образования также призывает 
управляющие компании следить 
за порядком на придомовых тер-
риториях, своевременно устра-
няя такие надписи.

Подать сигнал жители могут че-
рез ДДС Заневского поселения: 
8 (831) 539-42-58 или по номеру 
112.

ТРИЖДЫ В ТОПЕ!
Центр образования «Кудрово» вновь продемонстрировал выдающиеся ре-

зультаты, став лидером в нескольких престижных рейтингах.

Вот уже четвертый год подряд, по версии агенства 
RAEX, наша школа-технопарк главенствует по количе-
ству выпускников, поступивших в ведущие вузы Рос-
сии, среди учебных заведений региона.

Кроме того, по итогам работы за 2023–2024 годы 
она вошла в топ-100 по Ленобласти. Оценку произ-
водил Комитет образования ЛО. Анализу подлежали 
327 учреждений. При этом высокий уровень реализа-
ции программ показали 15 школ, а средний – 85. ЦО 
«Кудрово» набрал одну из самых престижных оценок 
среди конкурентов со средним качеством образова-
ния. В рейтинге центр фигурирует с 80 баллами, наи-
больший в этой категории – 87.

Кстати, максимальный набранный балл – 107 – 
получила средняя общеобразовательная шко-
ла № 6 в Тихвинском районе, минимальный – 
73 – Подпорожская СОШ № 8.

В конце августа ЦО молодого города порадовал 
еще одним достижением. Его интерактивный музей 
науки и техники с меняющимися экспонатами стал 
победителем всероссийского конкурса «Солдаты 
Великого Отечества». Он одержал верх в номинации 
«Лучший городской музей» среди участников из Севе-
ро-Западного федерального округа. Школа-технопарк 
получила диплом, а также грантовую поддержку для 
дальнейшего совершенствования.

Центр образования «Кудрово» – это современное 
образовательное учреждение, где, помимо освоения 
основной программы, дети могут развивать уникаль-
ные навыки, а также глубже погружаться в историю 
Родины. Его ученики нередко достигают грандиозных 
высот, так в этом году одиннадцатиклассница Ксения 
Бекещенко сдала Единый государственный экзамен 
по русскому языку на 100 баллов.


